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CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº 538/2016
EXMO. SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

Requeiro informações sobre a realização de podas de 
arvores efetuadas pelo poder público. 

Requeiro, nos termos do Art. 174 do Regimento Interno, informações sobre a realização de podas de arvores 
efetuadas pelo poder público. 

Mesmo tendo a informação de que nosso município tem o menor percentual de arborização da RMC e que nossa 
temperatura no verão é de 2 graus acima da media da RMC, foram cortadas inúmeras arvores de grande e médio porte 
na Avenida da Emancipação.

Diante desse acontecimento e para esclarecimento a população, requeiro, apôs ouvido o Plenário desta Casa de 
Leis, seja encaminhado ao Senhor Prefeito Municipal, e a ele solicitado as seguintes informações:

1 – Quantas árvores foram cortadas na referida avenida ?

2 – Se fazia necessário o corte dessas arvores ?

3 – Quantas árvores serão plantadas para equilibrar a falta das que foram arrancadas e onde ?

Sala das Sessões 25 julho de 2016
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